
ATA Nº 003/2009

Aos 4 (quatro) dias do mês de fevereiro de 2009 (dois mil e nove), às 18:30 horas (dezoito horas e trinta
minutos), na Sala de Sessões da Câmara de Vereadores de Cruzeiro do Sul, RS, com a presença de 9
(nove) Vereadores, reuniu-se ordinariamente o Poder Legislativo. O Presidente VALDORI BATISTA
DA  SILVA  iniciou  a  sessão  saudando  a  todos  e  invocando  o  nome  de  Deus.  Primeiramente  foi
apreciada  a  Ata  Nº002/2009.  Os  vereadores  receberam  a  Ata  Nº002/2009 com antecedência,  com
conseqüente leitura e análise, tendo sido a mesma aprovada por unanimidade. EXPEDIENTE: Foram
lidas correspondências recebidas  no período de 18 de dezembro de 2008 a 4 de fevereiro de 2009,
merecendo  destaque:  Telegramas  do  Ministério  da  Saúde  que  informam  a  liberação  do  total  de
R$41.839,76 destinados ao pagamento de programas do Fundo Nacional de Saúde. Comunicados do
Ministério  da  Educação  informando  a  liberação  do  total  de  R$19.524,59  destinados  a  garantir  a
execução de programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação. Of. 317/2008-CECDCT
da Comissão de Educação, Cultura, Desporto, Ciência e Tecnologia da Assembléia Legislativa contendo
resposta  ao  ofício  nº119/2008  da  Câmara  de  Vereadores  de  Cruzeiro  do  Sul.  Ofício  nº5268/08  da
Gerência de Apoio ao Desenvolvimento Urbano da Caixa Econômica Federal, contendo comunicado de
alteração por termo aditivo em contrato de repasse de recursos do MAPA para Prefeitura de Cruzeiro do
Sul. Ofício nº5254/08 da Gerência de Apoio ao Desenvolvimento Urbano da Caixa Econômica Federal,
contendo comunicado de alteração por termo aditivo em contrato de repasse de recursos do MDA para
Prefeitura  de  Cruzeiro  do Sul.  Ofício  GP nº021/2009 do Gabinete  do Prefeito  de Cruzeiro  do Sul,
contendo indicação do nome de Líder de Governo e informação sobre o período de férias do Chefe do
Executivo. Indicação nº001/2009 subscrita pelo vereador Cleto Affonso Johner, referente à construção
de acostamento em trecho da Rua Frederico Germano Haenssgen. Indicação nº002/2009 subscrita pelo
vereador José Roque Gerhardt, referente à realização de melhorias em estrada próxima ao pedágio de
Linha Boa Esperança. Indicação nº003/2009 subscrita pelo vereador José Roque Gerhardt, referente ao
restauro do painel da câmara mortuária do Centro. ORDEM DO DIA: Projeto de Lei Nº315-01/2009 do
Executivo QUE AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A FIRMAR CONTRATO DE PARCERIA
COM  HCJB  ASSESSORIA  PEDAGÓGICA  UNIVERSITÁRIA  LTDA  ME  –  INSTITUTO
EDUCAR BRASIL – PARA FUNCIONAMENTO DE CURSO DE PÓS-GRADUAÇÃO / NÍVEL
DE ESPECIALIZAÇÃO, aprovado por unanimidade.  Projeto de Lei Nº316-01/2009 do Executivo
QUE AUTORIZA EFETUAR CONCESSÃO COMUM DE USO DE PAVILHÃO INDUSTRIAL
PARA INSTALAÇÃO DE EMPRESA, aprovado por unanimidade. Projeto de Lei Nº317-01/2009
do  Executivo  QUE  AUTORIZA  A  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ESPECIAL  E  DÁ  OUTRAS
PROVIDÊNCIAS, aprovado por unanimidade.  Projeto de Lei Nº318-01/2009 do Executivo  QUE
CONCEDE  REAJUSTE  NOS  VENCIMENTOS  DOS  SERVIDORES  MUNICIPAIS  E  DÁ
OUTRAS  PROVIDÊNCIAS,  aprovado  por  unanimidade.  Projeto  de  Lei  Nº319-01/2009  do
Executivo  QUE ALTERA A LEI 619-02/2006 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS, aprovado por
unanimidade. Projeto de Lei Nº320-01/2009 do Executivo QUE ALTERA A LEI 530-01/2005 E DÁ
OUTRAS  PROVIDÊNCIAS,  aprovado  por  unanimidade.  Projeto  de  Lei  Nº321-01/2009  do
Executivo  QUE  AUTORIZA  A  AQUISIÇÃO  DE  ÁREAS  DE  TERRAS,  ABERTURA  DE
CRÉDITO  ESPECIAL  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS:  Pedido  de  Vistas  apresentado  pelo
vereador  Roque Gerhardt rejeitado com 5 (cinco) votos contrários  e  3 (três) votos favoráveis,  estes
proferidos pelos vereadores Sérgio Backes, Lovane Weiand e Roque Gerhardt. Colocado em votação, o
projeto foi aprovado com 7 (sete) votos favoráveis e 1 (um) contrário, proferido pelo vereador Roque
Gerhardt. Projeto de Lei Nº017/2008 do Legislativo QUE DENOMINA LOGRADOURO PÚBLICO,
retido  para  estudos  dos  novos  vereadores.  Projeto  de  Lei  Nº018/2008  do  Legislativo  QUE
DENOMINA LOGRADOURO PÚBLICO, retido para estudos dos novos vereadores. Projeto de
Lei Nº019/2008 do Legislativo QUE DENOMINA LOGRADOURO PÚBLICO, retido para estudos
dos  novos  vereadores.  Projeto  de  Lei  Nº020/2008  do  Legislativo  QUE  DENOMINA



LOGRADOURO PÚBLICO, retido para estudos dos novos vereadores. Projeto de Lei Nº021/2008
do  Legislativo  QUE DENOMINA LOGRADOURO PÚBLICO,  retido  para  estudos  dos  novos
vereadores. Os projetos de nº 017 a 021/2008 tiveram a leitura feita em bloco, em razão da justificativa
ser  semelhante. Projeto  de  Resolução  Nº001/2008  do  Legislativo  QUE  ACRESCENTA
DISPOSITIVOS NO REGIMENTO INTERNO QUE TRATAM DA LICENÇA DE VEREADOR,
retido  para  estudos  dos  novos  vereadores.  Proposição  Nº001/2009  de  autoria  do  vereador  Cleto
Affonso  Johner  QUE  SUGERE  PROGRAMA  PARA  DISTRIBUIÇÃO  DE  CALCÁRIO  AOS
AGRICULTORES, aprovada por unanimidade. Requerimento Nº001/2009 de autoria do vereador
Ubirajara  da  Silva  Marques  QUE  SOLICITA  CONVITE  PARA  MEMBRO  DA  BRIGADA
MILITAR  TRAZER  INFORMAÇÕES  SOBRE  OS  TRABALHOS  DE  FISCALIZAÇÃO  NO
TRÂNSITO, aprovado por unanimidade. Pedido de Informações Nº001/2009, de autoria do vereador
Ubirajara  da  Silva  Marques  QUE  REQUER  DADOS  SOBRE  A  MANUTENÇÃO  E
CONSERVAÇÃO DA CASA DO MORRO, aprovado por unanimidade. Requerimento da Câmara
de  Vereadores  de  Lajeado-RS,  encaminhado  via  ofício  nº054-01/2009,  aprovado  por  unanimidade.
Antes do intervalo, o Presidente consultou o Plenário sobre a pesquisa encaminhada pela direção do
jornal  O Informativo do Vale, que pede opinião sobre o valor material e imaterial da empresa, a ser
avaliado na possível venda para outra rede. Por consenso, os vereadores consideraram ser possível a
venda da empresa, desde que resguardado o nome do jornal, o que demonstra ter mais peso o valor
imaterial  do  referido  veículo  de  comunicação  regional.  EXPLICAÇÕES  PESSOAIS  E  USO DA
TRIBUNA: O vereador  CLETO AFFONSO JOHNER abriu  seu  pronunciamento  falando  da  sua
satisfação em estar  representando os  cruzeirenses.  Disse  que  o  seu  trabalho  será  motivo  de grande
alegria e de grande responsabilidade, afirmando que assim pretende exercer o seu mandato. Comentou
que durante toda sua vida seu trabalho sempre foi responsável e que na Câmara de Vereadores sua
atuação não será diferente. Mostrou-se disposto a trabalhar com todos os colegas, independentemente de
partido.  Mencionou  que  a  importância  para  a  cor  partidária  representa  uma  política  ultrapassada,
indicando que é preciso voltar os olhos para o bem comum do Município. Conforme o Edil, é para isso
que  os  membros  do  Poder  Legislativo  foram eleitos  e,  assim  sendo,  todos  deverão  honrar  o  voto
daqueles que lhes deram confiança. Dando prosseguimento, agradeceu aos seus pares pela aprovação
unânime da proposição com a qual  pretende a  execução de programa para distribuição  de calcário.
Explicou que a proposta vem ao encontro do progresso de Cruzeiro do Sul, pois o solo será revigorado
com o insumo. Contou que é agricultor e que possui vasto conhecimento no assunto. Afirmou também
que seu trabalho será em prol da agricultura, pois esse é assunto de interesse da comunidade. Lembrou
que o desenvolvimento da cidade tem origem em vários produtos agrícolas e mostrou-se grato com a
sensibilização e o entendimento dos colegas sobre a importância da Prefeitura incentivar a utilização do
calcário  no preparo  da  lavoura.  Disse estar  também satisfeito  com a  aprovação dos  projetos  de lei
encaminhados  pelo  Poder  Executivo.  Ponderou  que  as  discussões  dos  projetos  devem  ser  feitas
amigavelmente,  de  modo  que  resulte  em  uma  colaboração  da  Câmara  de  Vereadores  para  o
desenvolvimento local. Por fim, agradeceu a imprensa e demais pessoas que lhe auxiliaram, desejando a
todos eleitos um bom início de mandato e um bom trabalho. O vereador  LAUDEMIRO ANTÔNIO
ZART inicialmente desejou êxito nos trabalhos da Mesa Diretora e aos demais pares. De igual modo,
desejou um bom ano aos assessores e membros da imprensa, responsáveis pelo suporte da Câmara de
Vereadores.  Após isso,  cumprimentou  o Prefeito  Rudimar  Müller  e  seu  Vice  José  Iran Maria  pelo
trabalho realizado na gestão anterior, formulando votos de sucesso nesta que se inicia. Também desejou
um bom trabalho aos demais funcionários da Prefeitura, igualmente responsáveis pelo desenvolvimento
de Cruzeiro do Sul. Comentou que a preocupação atual tem sido com a crise econômica que já atinge
vários países, indicando que alguns ainda nem acreditam nos possíveis impactos negativos.  Admitiu
estar com um pouco de receio e refletiu que Cruzeiro do Sul poderá não sofrer tantos prejuízos, pois não
tem muitas empresas e depende mais da iniciativa privada. Em seguida, aproveitou a oportunidade para
agradecer os duzentos e noventa votos confiados em sua pessoa nas últimas eleições municipais. Disse
estar voltando com muita alegria para o Poder Legislativo Municipal, depois de quatro anos afastado da
função representativa.  Afirmou estar voltando com mais experiência e com a vontade de ver menos



discussões  partidárias.  Concordou  que  esse  tipo  de  briga  não  leva  a  nada.  Agradeceu  também  as
comunidades  que  lhe  receberam  durante  a  última  campanha  eleitoral,  citando  que  não  ocorreram
problemas  nem  mesmo  nas  visitas  domiciliares.  Procedeu  com  um  agradecimento  especial  para  a
comunidade de São Rafael, onde haviam três candidatos e dois deles foram eleitos. Contabilizou mais de
mil votos para os três candidatos juntos, indicando que nem todos foram obtidos na localidade. Para
encerrar, reforçou o agradecimento para todas comunidades de Cruzeiro do Sul, pela boa receptividade.
O vereador  CÉSAR LEANDRO MARMITT primeiramente agradeceu os seus quinhentos e dezoito
eleitores,  os  quais  lhe  confiaram o  voto  nas  últimas  eleições  municipais.  Registrou  que  cada  voto
representou a confiança para que pudesse fazer um bom trabalho junto com o novo governo. Contou que
os candidatos passaram de casa em casa, batalhando bastante para obter a vitória e iniciar os trabalhos
em prol da comunidade. Em seguida, parabenizou o Prefeito Rudimar Müller e seu Vice José Iran Maria
pela conquista da reeleição. Por fim, ressaltou o bom desempenho do atual Secretário de Estradas, Sr.
Volmir Dullius, afirmando que a recuperação e manutenção das vias do interior têm sido ótimas.  O
vereador  JOSÉ ROQUE GERHARDT deu início ao seu pronunciamento comentando que esta é a
primeira  oportunidade  em  que  ocupa  a  tribuna  e  agradecendo  os  seus  duzentos  e  cinco  eleitores.
Afirmou estar disposto a fazer um trabalho sério, em prol daqueles que lhe confiaram o voto e também
dos  demais  cruzeirenses.  Comentou  ser  vereador  da  bancada  de  oposição,  destacando que  isso não
significa voto contrário para tudo. Ponderou que não irá fazer uma oposição sistemática, mas sim uma
oposição  responsável,  pois  todos  os  projetos  bons  serão  aprovados.  Conforme  o  Edil,  sempre  que
houverem dúvidas será apresentado pedido de vistas. Dando prosseguimento, comentou sua indicação
para serviços de restauro do painel da câmara mortuária do Centro. Argumentou que o dispositivo está
danificado e sugeriu a imediata reparação, para que haja um melhor visual e identificação das pessoas
que  estão  sendo  veladas.  Citou  que  a  identificação  é  difícil,  pois  certamente  vândalos  andaram
estragando a placa. Falou que a comunidade e o policiamento devem cuidar para que o logradouro seja
preservado.  Após  isso,  comentou  sua  indicação  para  serviços  de  reparo  na  estrada  da  Linha  Boa
Esperança Alta, especialmente no trecho lateral da praça de pedágio. Justificou que lá existe uma curva
muito acentuada e que causa riscos de acidentes aos usuários. Pediu para a Administração Municipal
tomar providências, de modo a diminuir a curva e deixá-la com uma melhor visibilidade. Pediu também
a correção dos buracos da estrada, cuja causa principal são as enxurradas. Ainda sobre o problema da
curva muito fechada, comentou que caminhões carregados não conseguem passar pelo local, citando o
exemplo de uma carreta que tentou sem sucesso a passagem no dia anterior. Relatou que o referido
veículo estava carregado de cerveja  e  tentou acessar  a  localidade  através  da entrada  do “Espeto de
Ouro”.  Segundo o Camarista,  a carreta  acabou tombando na curva localizada nas proximidades  das
terras da família Kliemann. Refletiu que isso não pode acontecer e apontou que essa curva também está
perigosa, pois é muito inclinada. Pediu ao Sr. Volmir Dullius, Secretário Municipal de Estradas, para
tomar  as  providências  para  corrigir  os  problemas  nestes  dois  pontos.  Após  isso,  cumprimentou  os
vereadores  eleitos,  bem como o Prefeito  e  seu  Vice,  desejando sucesso nos  próximos  quatro  anos.
Mostrou-se também preocupado com a crise  econômica  e disse torcer  para que esta  não reflita  em
Cruzeiro do Sul.  Referiu ter  boas  expectativas  para a  gestão que se inicia,  falando que ao final  da
legislatura os vereadores poderão concluir que foi bom ter estado juntos. Contou que seu desejo é de que
no fim do mandato  todos percebam que a  cidade  se desenvolveu e  a  qualidade  de vida  aumentou.
Refletiu que isso deverá ocorrer, independente de partido político. Dando continuidade, cumprimentou o
atual  Secretário  de  Estradas  pela  recuperação  das  estradas,  citando  principalmente  a  entrada  do
“canivete”, em direção à Linha Boa Esperança Alta. Contou que no morro do cemitério de Linha Bom
Fim também foi feito um trabalho muito bom, assim como no morro próximo das terras da família
Schneider, em Linha Boa Esperança. Mencionou que o trabalho foi feito em vários locais e formulou
votos de que o mesmo continue sendo feito em todas as outras localidades, afim de melhorar ainda mais
as estradas da zona rural. Em seguida, parabenizou o Sr. Milton Clemente Leidens, presente na sessão,
pela posse no cargo de vice-presidente da Liga Regional de Futebol Amador. Para finalizar, desejou
sorte e um bom trabalho ao cruzeirense, destacando o bom trabalho já realizado em Cruzeiro do Sul,
onde preside a liga municipal. O vereador UBIRAJARA DA SILVA MARQUES teve como assunto



inicial  o  resultado  das  eleições  municipais,  agradecendo  os  votos  recebidos.  Parabenizou  o  colega
Valdori da Silva por ser um dos dois únicos vereadores da legislatura anterior que continuarão atuando
neste recém iniciada. Comentou que pretende continuar com seu trabalho e que no futuro os eleitores
irão dizer novamente quem deverá permanecer. Afirmou que os bons atos irão resultar em bons frutos a
serem colhidos adiante e que no final de uma campanha muitos poderão não voltar para a Câmara de
Vereadores. Mostrou-se contente em poder voltar para continuar defendendo suas propostas. Agradeceu
a todos que lhe ajudaram durante a campanha eleitoral, especialmente os que correram para garantir a
reeleição. De acordo com o Edil, nos próximos anos seu voto continuará sendo compatível com o que
pensa de bom para o Município. Prosseguindo, solicitou para a Administração Municipal providenciar
uma solução para o caminhão que capotou há quase oito meses na propriedade do Sr. Kisch. Lembrou
que o veículo é novo e, desde o incidente, está parada na oficina. Apontou que o caminhão está fazendo
falta nos serviços da Prefeitura e que deve ser disponibilizada uma verba urgente para o conserto. Após
isso, parabenizou o trabalho da coligação vencedora das eleições, referindo que pretende caminhar junto
com o Governo Municipal.  Falou  que  o  apoio  deverá  ser  ainda  maior  do  que  nos  anos anteriores,
especialmente porque um dos primeiros projetos encaminhados já veio no sentido de tentar criar mais
postos de trabalho para os cruzeirenses. Refletiu que a agricultura e o emprego deverão ser os setores
com prioridade  do governo. Mencionou que o desemprego na cidade é grande e  que os vereadores
poderão ajudar a melhorar a situação. Opinou ser necessário trazer mais indústrias para o Município,
afim de evitar que os moradores daqui busquem trabalho em outras cidades. Explicou que assim os
trabalhadores irão comer em Cruzeiro do Sul e dar o lucro para o comércio da cidade onde vivem.
Indicou ser o momento da união, de modo a evitar que os cruzeirenses deixem o lucro nas cidades
vizinhas.  Opinou também que o apoio para as empresas já instaladas  é igualmente importante,  pois
garante a manutenção dos empregos. Disse que não adianta trazer empresas com promessa de trezentos
empregos,  quando  estas  trabalham  apenas  três  meses  e  deixam  todos  novamente  desempregados.
Ponderou que é preciso investir em empresas pequenas e em empresas sólidas. Neste sentido, disse que o
ano está iniciando bem, tendo em vista o projeto apresentado e com o interesse partidário deixado de
lado. Quanto ao desempenho do Sr. Volmir Dullius, lembrou que nos últimos anos só tinha críticas sobre
ele,  enquanto  o  mesmo  comandava  a  Secretaria  de  Planejamento.  Reconheceu  que  o  trabalho  no
comando da Secretaria de Estradas tem sido muito bom e merece elogios. Comentou que está sendo feito
um  excelente  trabalho  nas  estradas  e  parabenizou  a  equipe  pelos  resultados.  Ressaltou  que  o
desempenho deve continuar  sendo assim,  com estradas  largas,  e  sugeriu uma maior  atenção para a
questão do material e de um britador. Prosseguindo, cumprimentou o Sr. Milton Clemente Leidens pela
sua eleição na diretoria  da Liga Regional  de Futebol  Amador e parabenizou-o pela  coordenação do
campeonato de futebol feminino. Citou a participação da equipe de Bom Fim no certame, registrando o
bom nível e a satisfação com os organizadores. O Camarista lembrou que foi técnico daquela equipe
feminina, frisando que a intenção do clube é participar dos próximos campeonatos. Mencionou que o
campeonato  municipal  também  deve  ser  incentivado,  de  modo  que  as  sociedades  não  fiquem  se
encolhendo. Falou que a Prefeitura deverá destinar R$2.500,00 (dois mil e quinhentos reais) por clube,
afirmando que caberá a cada um deles montar um bom time para jogar. No seu entendimento, os times
deverão ser compostos com menos atletas  de fora e mais atletas da própria localidade.  O Vereador
mostrou-se entusiasmado com o ano iniciado e ressaltou que não haverão brigas entre os colegas, pois a
proposta é de que haja conversa e acordo. Ponderou que irá sempre aprovar aqueles projetos bons para o
Município e dar voto contra para aquilo que não considerar bom para a comunidade. Comentou que seu
papel será de fiscal e, caso algum secretário errar, irá cobrar do mesmo as soluções devidas. Referiu que
não está sendo pago para ficar em casa e concordando com tudo. Contou que tem vindo para a Câmara
de Vereadores todos os dias e explicou que este é o seu serviço, colocando-se a disposição de todos os
cruzeirenses  que precisarem de auxílio.  Enfatizou que os vereadores,  ao final  da última legislatura,
saíram todos na condição de amigos, não havendo reclamações de nenhum dos colegas. Lembrou que os
vereadores se criticavam entre si, mas no fim até sente-se a falta dos conhecidos. Para finalizar, desejou
boa  sorte  a  todos  que  estão  iniciando  o  mandato,  bem  como  aos  que  se  reelegeram.  O  vereador
VALDORI BATISTA DA SILVA iniciou seu discurso registrando a competência do novo Assessor



Legislativo, Sr. Fabrício de Saibro, e comentando que já sabia que o mesmo faria um belo trabalho.
Prosseguindo, falou da importância da presença do público que sempre prestigia as sessões, ressaltando
que assim é possível saber o que os vereadores estão fazendo pela comunidade que representa. Refletiu
que,  quando  a  platéia  é  numerosa,  os  legisladores  acabam  se  moderando  para  não  frustrar  os
cruzeirenses. Parabenizou os vereadores eleitos e reeleitos e agradeceu os seus trezentos e sessenta e um
eleitores pela confiança. Avaliou que o resultado das últimas eleições lhe possibilitou um crescimento,
comparando com seus duzentos e noventa votos no pleito anterior.  Mencionou que isso foi possível
graças ao seu trabalho e dedicação, tendo em vista que deixou seus afazeres particulares por diversas
vezes, quando foi representar o Poder Legislativo, atender as pessoas e brigar por obras. Contou que fez
muitas  visitas  e  que  sempre  procurou  escutar  o  que  a  comunidade  reivindicava.  Referiu  nunca  ter
trabalhado na área da saúde e que isso facilita muito para um candidato se eleger. Falou ter respeito
pelos colegas que foram motorista  de ambulância ou funcionários  do posto de saúde,  porém vários
motoristas da região foram disparados os mais votados nas eleições municipais de 2008. Parabenizou os
colegas eleitos por saberem aproveitar essa facilidade e comentou que a ambulância é uma máquina de
fazer  votos.  Disse não ter  queixa nenhuma do Prefeito  Rudimar Müller  na administração anterior  e
avaliou que sua equipe trabalhou muito bem.  Conforme o Edil,  somente nos últimos seis  meses  da
campanha é que foi crucificado pelo Governo Municipal,  principalmente no seu bairro. Afirmou ter
vontade de apagar essa imagem e voltar a trabalhar unido pelo povo do Passo de Estrela. Ressaltou que
os moradores de lá merecem e precisam de obras e serviços públicos. Citou não ter mais apresentado
indicações  e  proposições,  pois  está  com  vergonha  de  pedir  diversas  melhorias  que  não  têm  sido
atendidas. Lembrou que foi para Brasília garantir uma verba de R$80.000,00 (oitenta mil reais) e, nem
assim, a obra do ginásio do Passo de Estrela foi concluída. Apontou que isso lhe deixa em situação
complicada para pedir mais obras. Lembrou também que a obra de calçamento da Rua Relindo Dullius
estava garantida e, mesmo com toda luta, ainda não foi concretizada. Frisou que deixou de fazer muitos
votos por causa de tal falta de calçamento e explicou que os vereadores não têm poder de ordenar o
início  de  qualquer  serviço.  Citou  que  o  poder  de  assinar  e  determinar  a  execução  das  obras  é
competência do Poder Executivo. Ponderou que isso deve ficar bem esclarecido para a população, para
que os vereadores não paguem novamente na mesma moeda de desgaste, como lhe ocorreu na última
eleição. Mencionou que sua reeleição só foi possível porque fez um trabalho muito dedicado, deixando
de lado até mesmo os compromissos com sua empresa particular. Contou que não é fácil atender bem a
população, especialmente se o representante não pertence ao mesmo partido governante. Pediu para que
agora a Administração Municipal tenha uma preocupação verdadeira com o calçamento da Rua Relindo
Dullius e com o Bairro Cascata. Disse que há pouco tempo foi feito um serviço incompleto no aludido
bairro, cobrando pela finalização dos trabalhos. Ressaltou ser preciso trabalhar em conjunto, para que
obras como o ginásio do Passo de Estrela sejam finalmente inauguradas. Referiu que a falta de obras e
serviços  deu resultado nas  urnas,  pois  a  coligação do governo perdeu votos  nos  bairros.  Sugeriu  a
realização de melhorias para todas as localidades e bairros, mesmo que seja um pouco para cada um.
Argumentou que o atendimento de apenas uma ou duas comunidades, como São Rafael e Canarinho,
causa insatisfação das demais e ressaltou que todos merecem um pouco. Por fim, disse esperar que seus
pedidos para o Bairro Passo de Estrela sejam atendidos daqui para a frente.  Nada mais havendo a tratar,
o Presidente Valdori Batista da Silva encerrou a sessão convidando a todos para a próxima a realizar-se
no dia 18 de fevereiro de 2009, quarta-feira, no horário das 18:30 horas (dezoito horas e trinta minutos).
SALA DE SESSÕES DA CÂMARA DE VEREADORES DE CRUZEIRO DO SUL-RS, AOS 4 DIAS
DO MÊS DE FEVEREIRO DE 2009.

SÉRGIO LUÍS BACKES VALDORI BATISTA DA SILVA
Primeiro Secretário Presidente da Câmara de Vereadores 


